

府中一新、日本一新。

府中の元氣

フリーダムネット

発行：市民フォーラム 〒183-0051 府中市栄町 2-14-21

No.49 2012.10

府中市議会議員

杉村康之
の活動報告



公の意義、公立の役割とは？ 保育所、学校の学力など

地方主権が本格化すれば公の意義がより厳しく問われます。市も議会もそのことを自覚しなければなりません。

9月議会報告 = = =

■ 塾通い7割について、再び 教育委員長に問う。

6月議会に引き続き、塾通いが多い現状について。今回は、教育委員会を代表する委員長に聞きました。

府中市議会では通常、教育関係の答弁者として教育長が出席します。教育長は事務方のトップで、教育委員会を代表するのはあくまでも委員長ですが、委員長は通常出席していません。これも役所主導の表れです。今回は通告し、あえて委員長の出席を求めました。

(2012年9月 本会議)

杉村 事務のことではなく、教育に対する基本的な考え方についてお聞きしたいので、わざわざ教育委員長にご出席いただきました。
塾に頼らずとも学力を身につけさせるのが公立学校の役割と思うが、塾通いが7割もある現状をどう思いますか？

久芳教育委員長 塾通いの要因の全てを学校で充足するのはなかなか難しいと考えます。しかしながら、学習指導要領に示されている子供が身につけるべき力を、すべての子供たちに確実に身につけさせることは学校が責任もって行うべきことと認識しています。経済的格差に影響されることなく、全ての子供たちに対して、公立学校としての責任を果たせる

よう努力してまいりたいと思います。

杉村 明確に、公立学校の責任を述べて頂いたので、市民にも教育委員会の姿勢が伝わるものと思います。また、教育長以下、教育委員会事務局の皆様には、今の委員長の考えに沿って行政事務をしっかりと執行して頂くようお願いいたします。

■ 教育委員が3名改選 親・地域住民の視点に注目

教育委員5人のうち3人が任期を迎え、新しい方が決まりました。

教育委員は市長が任命し議会が同意して決定します。市長の人事案は、私が6月議会でも主張した「レイマンコントロール」を重視した案でしたので、私も同意しました。

府中市教育委員会

	委員長	崎山 弘	小児科医
	委員長 職務代理者	斉藤祐吉	元校長
新	委員	村越ひろみ	元 PTA 会長
新	委員	松本良幸	元 PTA 会長
新	教育長	浅沼昭夫	元校長

過半数が「レイマン」、つまり教育の専門家ではなく、親・地域の代表です。過半数には意味があります。

地域に根差した学校「コミュニティスクール」の推進、また公立の責任を果たせる学校づくりなど、親の一人として、期待したいと思います。

■ 公の意義、公立の役割 続き

◆ 施策の優先順位づけを「見える化」

(2012年9月 本会議)

杉村 どんな施策も公共性、必要性はあるが、度合いに差がある。優先順位をどう付けているか？ また「見える化」してはどうか？

政策総務部長 予算編成では、政策会議において全庁横断的に判断し、優先順位付けを行っている。外部評価の導入の検討と合わせて、公表、見える化も検討したい。

7月に行われた事務事業点検、いわゆる「事業仕分け」で、仕分けからの質問に対してちゃんと事業の目的や意義を説明できない担当課長も見受けられました。何のためにその事業をやっているのか、市の職員

は、常に意識し、いつでも誰にでも説明できるようにしてほしいと思います。公立の保育所もその一つです。

◆ 公立の保育所の意義は？

杉村 公立保育所の意義を市はどう考えるか？

高野市長 15カ所の市立保育所が持つ組織力、幅広い年齢層の職員の持つ保育実践力などを活用して、市内保育施設全体の牽引役として指導を行ってきた。

杉村 もし公立の意義を明確に示さなければ、民間でもよいことになってしまう。保育検討協議会でもしっかり検討してほしい。

端的に言えば、私立に比べ高い人件費に見合った付加価値を、市民に提供できるかが問われています。

■ 放射能、徹底した測定で安心を

瓦れきを受入れるには、徹底した測定が必要です。陳情は不採択になりましたが、決算委員会で取り上げ、土壌の調査を瓦れき受入れ後に行うことになりました。

また9月から**給食の牛乳**に福島産が入りました。市は当初、メーカーが測定しているから安全としましたが、これも決算で取り上げ、毎週、独自に測定することになりました。

本来なら、言われなくても市が率先して測定するという姿勢が、市民の安心につながるものと思います。

平成24年第3回市議会定例会 議決	付託委員会	本会議の結果	市政II	市7	市6	公明5	生ネ3	共産3	友愛1	志高1
-------------------	-------	--------	------	----	----	-----	-----	-----	-----	-----

★ 主な議案 ○賛成 ×反対 △継続

府中市生涯学習センターにおける指定管理者の指定	文教	可決	○	○	○	×	×	○	○	○
府中市保健センター条例の一部を改正する条例	厚生経済	可決	○	○	○	○	×	○	○	○
平成23年度府中市一般会計歳入歳出決算の認定	予算特別	可決	○	○	○	×	×	○	○	○

★ 主な陳情・意見書 ○採択 ×不採択 △継続

原発問題についての陳情 #1	総務	不採択	×	×	○	×	○	×	×	×
災害瓦れきの広域処理に関する陳情	建設環境	不採択	×	×	×	×	×	×	×	×
災害瓦れきの受け入れに伴うクリーンセンター多摩川周辺土壌の放射能測定調査に関する陳情	建設環境	不採択	×	○	×	○	○	×	×	×
災害瓦れきの受け入れに伴う有害物質の調査に関する陳情	建設環境	不採択	×	×	×	○	○	×	×	×

#1 市民フォーラムで、杉村・西宮が○。

・瓦れき関連の陳情について、市民フォーラムは、府中市が行えるものについては ○、多摩川衛生組合が行うべきものについては × としました。



府中市議会議員

杉村康之

ご意見をお聞かせ下さい。



sugimoba.com

Facebook ◆ www.facebook.com/yasuyuki.sugimura.3

Twitter ◆ twitter.com/fuchu_no_genki/

Blog ◆ ameblo.jp/sugimurayasuyuki

Email ◆ ysugimura@ac.auone-net.jp

Web ◆ sugimurayasuyuki.jp/

TEL ◆ 042-335-0097 : **FAX** ◆ 042-361-9856

杉村府中市議が
 民主党離党届提出
 小沢新党合流へ
 府中市の杉村康之市
 議(43)は3期目。5
 日、民主党府中支部に
 3日に離党届を提出し
 たことを明らかにし
 た。小沢一郎衆議院議員
 の新党に合流したい意
 向だ。
 杉村氏は03年、小沢
 氏が党首だった自由党
 の公認で市議に初当
 選。旧民主党との合併
 で民主党に入った。
 杉村氏は離党理由に
 ついて「民主党は脱官
 僚、地方主権を掲げて
 いたのにやっているこ
 とは違う。小沢氏が原
 点に戻そうと努力して
 いたが実らなかったた
 め」と語った。離党は
 自らの判断という。
 議会の所属党派につ
 いては「市政では目指
 す方向が一致してい
 る」として従来通り、
 民主・社民系の「市民フ
 ォーラム」にとどまる
 という。「小林利光」

民主党を離党し、「国民の生活が第一」へ

官僚の手のひらの上で政治をやった自民党に No といった民主党。公務員改革、地方主権改革なしの増税はまさに官僚主導で、政権交代を決断した国民への裏切りです。ただ官僚主導の壁はそれほど厚いと思われ知らされました。統治機構、つまり根本の仕組みから変えないといけません。地方主権改革を目指して、もう一度挑戦します。